

Communiqué de presse - Bordeaux, le 8 janvier 2020

#Municipales 2020 : quelles priorités pour ma ville ? Lancement d'une consultation citoyenne à Bordeaux

Se déplacer, se loger, avoir accès à des commerces et des services, vivre en sérénité dans un environnement mieux respecté : tous les enjeux de notre quotidien seront au cœur des élections municipales de mars prochain. C'est pourquoi **la plateforme citoyenne Make.org et Sud Ouest** posent aux habitants et aux associations locales de Bordeaux, une question simple : "Quelles priorités pour Bordeaux ?"

Cette grande consultation se déroule jusqu'au 16 février en partenariat avec Sud Ouest, le quotidien de référence à Bordeaux. Une initiative inédite de Make.org qui mobilise, pour la première fois à cette échelle, l'ensemble de la population bordelaise.

Concrètement, la consultation, **ouverte à tous**, est accessible via le site de Sud Ouest, sur les réseaux sociaux et [sur Make.org](#). Les participants sont invités à déposer leurs propositions et à voter sur celles des autres.

A partir de la mi-février, **les 10 idées plébiscitées seront soumises à tous les candidats aux municipales à Bordeaux**. Leurs prises de position sur ces priorités seront révélées par Make.org et Sud Ouest avant le premier tour des élections.

« Avec cette initiative, Make.org se met au service de celles et ceux qui s'engagent quotidiennement pour leur ville, explique **Axel Dauchez, président et fondateur de Make.org**. Ce dispositif permettra d'éclairer les électeurs bordelais à la veille des municipales, en espérant renforcer la participation lors de ce scrutin crucial. En se projetant dans les priorités de la gestion de leur ville au cours des six prochaines années, les habitants pourront s'impliquer plus activement dans les enjeux municipaux et la démocratie locale. »

"Le journal Sud Ouest sur le web et dans sa version papier a toujours été attaché à la confrontation des idées, souligne **Jean-Pierre Dorian, rédacteur en chef de Sud Ouest**. Nous avons d'ailleurs lancé dans le cadre de cette campagne des municipales avec TV7, la télévision de notre groupe, quatre grands débats thématiques autour de la sécurité, du logement, de la transition écologique et des déplacements. Nous sommes aussi acteurs des grands dossiers de développement sur notre territoire. C'est donc assez naturellement que nous avons accepté ce partenariat avec Make.org, qui permettra de consulter les Bordelais à une large échelle et de faire vivre la démocratie locale."

Pour imaginer ensemble la ville de Bordeaux de demain, proposez, votez, participez !

À propos de Make.org

Make.org est une entreprise française indépendante qui met la technologie au service de l'action civique ("civic tech"). Elle a conçu une plateforme de consultation citoyenne massive sur des Grandes Causes d'intérêt général : la lutte contre les violences faites aux femmes, l'avenir des jeunes, le soin des aînés, l'accès à la culture, le handicap, l'alimentation, l'environnement... Les idées plébiscitées lors de ces consultations sont transformées, en collaboration avec des associations, entreprises, institutions et médias, en actions concrètes à fort impact au niveau local, national ou européen. Make.org initie également de Grands Débats, en partenariat avec des médias, sur des questions liées aux institutions et à la démocratie, notamment lors des périodes électorales. Enfin, Make.org propose des consultations à la demande aux administrations, mouvements, entreprises qui souhaitent se transformer main dans la main avec leurs membres, collaborateurs ou adhérents. Comme le stipule sa Charte éthique, Make.org est une entreprise démocratique, neutre, transparente et respectueuse des données personnelles.